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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Mitglied im Rat der Hansestadt Buxtehude 

Uli Felgentreu 
 
Bürgermeisterin  
Katja Oldenburg-Schmidt  
Bahnhofstraße 7  
21614 Buxtehude  
 

Buxtehude, den 17.11.2024 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oldenburg-Schmidt, 
 
hiermit beantragen wir für das Jahr 2025 und folgende jährlich 200.000,-- € für die 
Nachrüstung von Klassenräumen mit Lüftungsanlagen an den Buxtehuder Schulen 
aufzunehmen. 
Diesbezüglich beantragen wir den Antrag vom 09.07.2021 zur Abstimmung auf die 
nächste Tagesordnung zu stellen. 
 
Wir gehen davon aus, dass sich dies über Haushaltsreste refinanzieren lässt.  
 
Begründung 
Neben der Begründung im Antrag möchten wir auf folgendes hinweisen.  
Wir sehen gerade, dass das Thema Schimmel in den Schulen ein großes Thema ist, 
neben Baulichen Mängeln kann auch nicht ausreichendes Heizen und Lüften oder 
falsches Lüften (Fenster dauerhaft gekippt) eine mögliche Ursache für Schimmel in 
Räumen sein.  
 
Zusätzlich haben wir noch folgende Anfrage: 
Uns wurde zugetragen, dass an der IGS die Fenster nur noch gekippt werden dürfen, 
ist das so zutreffend? Wenn dies so ist, aus welchen Gründen und wie wird ein 
ausreichender Luftwechsel in den Klassenräumen gewährleistet?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Uli Felgentreu 
 


